
Obituario | Isidoro Álvarez, una figura esencial que ha contribuido a la riqueza y el bienestar de España, 15.09.14

“Hablar de Isidoro Álvarez es hablar del que posiblemente sea el proyecto empresarial genuinamente español más exitoso de cuantos ha habido. Siempre desde su abrumadora discreción, Isidoro Álvarez cogió las riendas de El Corte Inglés en 1989 y desde entonces protagonizó la nada fácil labor de hacer crecer aún más el que ha sido el buque insignia de la distribución en España durante muchas décadas. Gracias a su labor El Corte Inglés pasó de ser unos grandes almacenes a convertirse en un atractivo turístico más, en una etiqueta de calidad de aquellas ciudades en las que asentaba su negocio. Su omnipresencia en la mayoría de capitales convierten a El Corte Inglés en un elemento vertebrador y modernizador de España de primer orden.

Nos deja uno de esos grandes empresarios que son capaces de ver donde pocos ven, de sacar rendimiento de donde pocos lo sacarían, de adaptarse a los cambios y ganar permanentemente la batalla de la modernidad. Infatigable en el trabajo, siempre orientado a la satisfacción del cliente, humilde como pocos, se va una figura esencial que ha contribuido a la riqueza y el bienestar de España. Vaya desde aquí nuestro más sentido pésame a su familia y allegados y a la gran familia que es El Corte Inglés”.